

EL DÍA DE LOS MUERTOS

Esta fiesta se celebra el primero y el dos de noviembre en México y en partes de Estados Unidos . Para el día de los muertos,los mexicanos suelen ir al cementerio para recordar a sus amigos y sus familiares fallecidos . En México , la gente suele adornar las tumbas de los difuntos con flores amarillas y blancas , frutas como naranjas , piñas y plátanos , pan de muertos , botellas de alcohol , decoraciones en forma de calavera y muy grandes velas .



Me sorprende que los mexicanos coloquen flores naranja en las tumbas de los difuntos en el cementerio .



Me extraña que en México , la gente baile , toque música y coma delante de las tumbas en el cementerio .



Me sorprende que los mexicanos suelan colocar la bebida y la comida preferida del difunto en un altar en su casa con una fotografía del muerto también .



Me extraña que en México , los padres ofrezcan dulces en forma de calaveritas de azúcar a los hijos . El origen de las calaveritas se remonta a la época prehispánica . Las hay de todos los colores y tamaños , la mayoría hecha de azúcar .



Me sorprende que los niños se disfrazan de esqueleto alegre con una máscara de todos los colores y que beban chocolate caliente .





Me extraña que en México , la gente cene y duerma cerca de las tumbas en el cementerio .



Me sorprende que los mexicanos no tengan miedo de la muerte y que el día de los muertos sea una fiesta muy alegre .